

Die Oberbadische

Schallbach

Kirche Schauplatz schöner Künste

Weiler Zeitung, 10.04.2018 22:49 Uhr



Ein kunstvoll gestaltetes Transparent, hier präsentiert von (v.l.) Thomas Th. Willmann, Verena Willmann-Mutter, Beate Köhler, André Castellanos und Anita Gräßlin wird am Ortseingang auf die dritten Schallbacher Kulturtage verweisen. Foto: Walter Bronner Foto: Weiler Zeitung

Eine Ausstellung, vier Konzerte, je ein Film- und Kabarettabend sowie ein Gottesdienst beinhaltet das Programm der dritten „Schallbacher Kulturtage“ vom 28. April bis 21. Mai. Abspielen wird sich das anspruchsvolle kulturelle Geschehen wie bisher in der renovierten Dorfkirche St. Peter und Paul, deren gute Akustik den musikalischen Anlässen beste Voraussetzungen bietet.

Von Walter Bronner

Schallbach. Als ideales Ambiente bewährt hat sich das Gotteshaus mit seiner historischen Ausstattung aber auch schon mehrfach für Kunstausstellungen. Auch diesmal wirken im vorbereitenden Organisationsteam mit Thomas Th. Willmann und seiner Frau Verena an der Spitze wieder Anita Gräßlin, Barbara Hanemann und André Castellanos mit.

Als neues Misteiterduo ist zudem noch das Ehepaar Beate und Hendrik Köhler mit von der Partie. Und während die Kirchengemeinde für die kulturellen Angebote ihr Gotteshaus kostenlos bereitstellt, unterstützen die Kommune, die Sparkasse Lörrach-Rheinfeldern und ein anonymer Spender die Veranstaltungen mit insgesamt 2500 Euro.

Eröffnet werden die Kulturtage am 28. April (18 Uhr) mit der Vernissage einer Kunstausstellung der bekannten Lörracher Malerin und Objektgestalterin Gabriele Menzer, die unter dem Motto „Licht und Raum“ eine Auslese ihrer

Bilder und plastischen Arbeiten zeigt. Musikalisch begleitet wird die Eröffnung von Ute Hüffmann (Violoncello); einführende Worte spricht Thomas Th. Willmann.

Vielseitiges Programm

Geöffnet ist die Ausstellung danach mittwochs, samstags und sonntags sowie am Pfingstmontag jeweils von 15 bis 18 Uhr. Gelegenheit zur Besichtigung besteht auch nach Vereinbarung und natürlich an den Veranstaltungsabenden, die alle um 20 Uhr beginnen. Der erste am Freitag, 4. Mai, ist eine musikalische Revue der vier Schopfheimer „VokaLiesen“ unter dem Motto „Tapetenwechsel“.

Den mit „Aussichten“ betitelten zweiten Musikabend bestreiten der Sänger und Hang-Spieler Tilo Wachter und der Saxophonist Daniel Gebauer am Samstag, 12. Mai.

Im dritten Konzert am Freitag, 18. Mai, ist die Coverband „Anuschka and the Sled Dogs“ mit Sängerin Anuschka Lavecchia sowie den Gitarristen Steve Husting und André Castellanos zu hören. Ihr Programm ist eine Hitparade populärer Spitzentitel von den 20er Jahren bis heute.

Musikalische Glanzlichter wollen auch der Schallbacher Gesangverein und sein Jugendchor ihrem Konzertabend am Samstag, 19. Mai, aufstecken. Bereichert wird er zudem mit Anekdoten aus dem Ortsfamilienbuch, die Vorsitzende Gisela Sütterlin und Alt-Bürgermeister Rudolf Schöpflin zum Besten geben.

Der Kabarettabend am Samstag, 5. Mai, ist dem unvergessenen Humoristen Vicco von Bülow alias Lorient gewidmet. Eine Auslese seiner einzigartigen Sketche und Spielszenen präsentieren Ina und Klaus Koska, Birgit Bayerlein und Karin Drändle.

Der Kinoabend am Mittwoch, 9. Mai, zeigt das berührende Filmdrama „Mister Morgan's last love“ (Mister Morgans letzte Liebe) mit Michael Caine und Clémence Poésy in den Hauptrollen. Popcorn und Getränke gibt es ebenfalls dazu.

Der Gottesdienst innerhalb der Kulturtage wird am Sonntag, 6. Mai, ab 11 Uhr gefeiert. Wer ihn hält, steht noch nicht fest. Anschließend sind die Kirchenbesucher zum gemeinsamen Mittagstisch eingeladen.